



鳳凰祭で発揮したパワーを次につなげよう！

『 西京リベンジャーズ ～日和ってるやついる？い71 (ねえ) よなあ！！？～ 』

初めての鳳凰祭が終わりました。1年次対抗の教室展示は『MITSUD BOX ～One page of our youth～』の年次テーマのもと、それぞれ工夫を凝らした楽しいものとなりました。(注: 英語科の副教材に『WORDBOX』という単語集があり、それとなぜか私(長田)の名をもじったテーマとなりました…。なおOne page of our youthは「青春の1ページ」程度の意) 皆のアイデアと実践力には、目を見張るものがありました。皆さんの生き生きとした表情が、さらにワクワク感を高めてくれました。以下、各クラスのテーマです。

1年1組 トリックアートの世界

1年2組 アリス in Miho's Wonder Box

1年3組 Escape from Kashiwagi

1年4組 ①まむら ②ちーむ③ ④い えん⑤にち

1年5組 ここはゲームの世界？いや、長田光之の夢だ！



また、1日目の2、3年次生のパフォーマンスはいかがでしたか？あの短い時間に、表現したいことを観客にしっかり伝える手法に、驚きと感動を覚えました。来年は皆さんの番です！今年先輩たちのすばらしい発表を見た皆さんの、来年の取り組みに大きな期待を寄せています。鳳凰祭を通して得られたことを、これからの生活に生かしていただけたら幸いです。



【7月行事予定】

A: A週 B: B週 行: 学校行事 を表します

日	曜	A/B	予 定
1	金	B	夏服期間(～8/31)、交通事故違反「0」3か月運動(～9/30)
2	土		ベネッセ総合学力テスト(全年次)
3	日		
4	月	A	きすなの日、立会演説会
5	火	A	生徒会役員選挙・投開票
6	水	A	
7	木	A	
8	金	A	探究の日、大掃除
9	土		
10	日		
11	月	B	きすなの日
12	火	B	
13	水	B	【短縮45分授業】三者懇談
14	木	B	【短縮45分授業】三者懇談
15	金	B	【短縮45分授業】三者懇談、オンライン学校説明会

日	曜	A/B	予 定
16	土		
17	日		
18	月		海の日
19	火	A	【短縮45分授業】三者懇談
20	水	A	【短縮45分授業】三者懇談
21	木	A	【短縮45分授業】三者懇談
22	金	行	休業前集会、報告会・生徒会役員認証式、大掃除
23	土		
24	日		
25	月		夏季休業開始、夏季集中学習会(1,2年)(～7/26)
26	火		
27	水		夏季特別課外(1,2年)(校外にて～8/1)
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		

保護者のみなさまへ

鳳凰祭へのご協力、ご来場ありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後とも様々な学校行事へのご理解をいただきながら、生徒の成長へのご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

三者懇談・・・暑い折、ご足労をおかけします。数少ない懇談の機会ですので、有意義なものにしたいと思えます。限られた時間ではありますが、気になる点はどんなことでもご相談ください。日時が決定しましたら、担任から連絡いたします。

オープンキャンパスへの参加など・・・まだ進路がはっきりと決まっていない生徒にとっても、何かヒントが得られるのではないのでしょうか。昨今は、オンライン学校説明会も充実しており、感染対策が整った対面形式での見学会を再開している学校も多いようです。時間的にゆとりのある今年の夏こそ、大学を見てその雰囲気を感じてみるチャンスです。（3年次には学習に専念できるよう、1・2年次のうちにオープンキャンパスへ参加することが望ましいと思われまます。本校に送られてくる情報については、随時、進路指導室掲示板上に貼りますが、全ての大学から来るわけではないので、各大学のホームページ等で確認されることをお奨めします。また先着順に申込受付を行っているところもあるので、早めのご確認をお願いします。）

4人の教育実習生より 1年次生へのメッセージ

1年2組担当 若尾 尚幸 先生 実習科目：物理

今回の教育実習ではたくさんの方々のご協力のおかげで、とても有意義な経験を得ることができました。特に1年次の生徒の皆さんには、物理基礎の授業を担当させていただく中で、すごく積極的に授業に参加してくれた姿がとても印象に残っており、僕自身、授業をしていて楽しさを感じられたとともに、皆さんの姿勢から逆に刺激をもらうことができました。これからも様々なことに積極的に挑戦し、あっという間の高校生活をより有意義なものにしてもらいたいと思います。2週間本当にありがとうございました！

1年3組担当 今津 奏大 先生 実習科目：英語

1年次の皆さん！3週間本当にありがとうございました！授業や部活動、鳳凰祭など、日々の学校生活の中で皆さんが見せるひたむきで一生懸命な姿に毎日感動し、私自身も刺激を受けておりました。皆さんに伝えたいことは山ほどありますが、一つに絞ります。これから西高で過ごす3年間、ぜひ色々なことに挑戦してください！西高という最高の環境を活かせるかどうかは、皆さん次第です！私も皆さんに負けないように頑張ります！本当にありがとうございました！お元気です！

1年4組担当 東條 正義 先生 実習科目：数学

3週間という短い期間ではありましたが、大変充実した密度の濃い時間を過ごすことができ、感謝しかありません。僕が1年生の皆さんと交流して一番強く感じたことは、皆さんの行動力です。何に対しても真剣に取り組み、目的に向かって努力する姿は自分にとって大きな刺激となりました。さらには、皆さんの多様で純粋なもの考え方は、新鮮で驚かされるものばかりでした。これからの人生何があるかは誰にもわかりませんが、自由楽しく、大切な高校生という時間を過ごしてください。

1年5組担当 矢野 野乃花 先生 実習科目：英語

皆さんの姿が自分の昔の姿と重なり、色々な気持ちが溢れました。中でも、皆さんには共に頑張る仲間や先生方がついてることを伝えたいです。決して当たり前ではない、心強い存在に感謝し、チーム西高で頑張ってください！また私は、高校に戻って青春したいと思うことはありますが、やり直したいとは思いません。目の前のことに真摯に、夢中になって取り組めば、素敵な時間を過ごせます。これから大変なことも楽しいこともあるはずですよ。どんなことにも本気で向き合ってみてください。応援しています！